

	<p>Objekt: Stahlhelm, französisch, 1. Weltkrieg, Infanterie</p> <p>Museum: Museum Wolmirstedt Schlossdomäne 4 39326 Wolmirstedt 039201/21363 museumwolmirstedt@landkreis-boerde.de</p> <p>Sammlung: Kulturgeschichte</p> <p>Inventarnummer: KG_6217</p>
--	---

Beschreibung

Der sogenannte "Adrian"-Helm wurde von der französischen Armee im 1. Weltkrieg getragen. Der "Adrian" bestand aus 1 mm dickem Stahl und verfügte über eine Krempe, die auf der Vorderseite breiter ist, als auf der Rückseite des Helms. Die Helmglocke ist mit einem niedrigen Kamm versehen.

Innen ist er mit Leder ausgefüttert. Er hat einen schmalen Halsriemen. Auf der Vorderseite hat er das Emblem einer aufflammenden Granate.

Französische Infanterie

Die Grundfarbe ist blaugrau.

Grunddaten

Material/Technik:

Metall, Leder, Stahl

Maße:

H: 16,5cm x B: 20,0cm x T :28,2cm

Ereignisse

Hergestellt wann Seit 1915
 wer
 wo Frankreich

[Person- wann
Körperschaft-
Bezug]
 wer Französische Streitkräfte
 wo

Schlagworte

- Adrianhelm
- Erster Weltkrieg
- Infanterie
- Militärische Kopfbedeckung
- Stahlhelm

Literatur

- Müller, Heinrich (1971): Europäische Helme. DDR, Seite 288-289